

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENTE

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMÍA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACIÓN LOCAL

EDUCACIÓN

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO AMBIENTE

ASUNTOS SOCIALES, FAMILIA, JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO PRÍNCIPE DE VIANA

OBRAS PÚBLICAS, TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

VIVIENDA Y ORDENACIÓN DEL TERRITORIO

INNOVACIÓN, EMPRESA Y EMPLEO

El Presidente Sanz inaugura en Los Arcos el Circuito de Navarra

Durante el día de hoy, el recinto acoge durante más de 9 horas diferentes shows, demostraciones y actividades gratuitas

Sábado, 19 de junio de 2010

El Presidente del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz Sesma, ha inaugurado el Circuito de Navarra en Los Arcos. Tras la recepción de autoridades a las 11.30 en el Atalaya Center, los invitados han presenciado en la terraza el show de acrobacias aéreas y han disfrutado de una vista panorámica del circuito. Más tarde se han dirigido a pie la hasta la recta de meta para asistir al corte de cinta entre la parrilla de coches y motos.

Ya en la pista han intervenido, por este orden, el director del Circuito de Navarra, Michel Ligonet; el alcalde de Los Arcos, Jerónimo Gómez Ortigosa; la Presidenta del Parlamento de Navarra, Elena Torres; y el Presidente del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz Sesma. Tras los discursos, el Presidente Miguel Sanz ha cortado la cinta y a continuación se ha dado la salida a la moto de Inmotec mediante banderazo.

En el acto, el Presidente ha estado acompañado de la presidenta del Parlamento de Navarra, Elena Torres; el vicepresidente segundo y consejero de Economía y Hacienda, Álvaro Miranda; el alcalde de Los Arcos, Jerónimo Gómez Ortigosa; el presidente de la Federación Española de Automovilismo, Carlos García; el representante de la Federación Española de Motociclismo, Carlos Requejo; y el director del Circuito de Navarra, Michel Ligonet. Esta dotación está incluida en el Plan Navarra 2012.

Durante el día de hoy, el Circuito de Navarra ha acogido diferentes shows, demostraciones y actividades gratuitas repartidas en cinco zonas: pista principal, pit lane, paddock, pista de karting y pista deslizante.

El programa de la jornada por zonas

El día ha comenzado a las 9:00 horas de la mañana, y se ha prolongado hasta pasadas las 18:00 horas. Durante las nueve horas de apertura se han sucedido demostraciones y actividades de manera simultánea en todas las zonas del Circuito.

Se han diferenciado las siguientes zonas de actividad:

A. PISTA PRINCIPAL

- Pista abierta al público en bicicleta y patines
- Pitwalk
- Vuelta en autobuses y Polos GTI
- Parade Seat 600, Coches Clásicos, Minis
- Vuelta de 575 motos
- Espectáculo aéreo Parade Porsche
- Formación de parrilla, corte de cinta y salida de la MotoGP de Inmotec.
- Vueltas copilotaje de GT's.

- Vueltas rápidas del Fórmula 1 triplaza
- Parade Ferraris
- Espectáculo aéreo
- Demostraciones de las Federaciones Navarras de Motociclismo y Automovilismo
- Vueltas rápidas del Fórmula 1 triplaza
- Libres de Porsche
- Espectáculo aéreo
- Vueltas copilotaje de GT's
- Vueltas rápidas del Fórmula 1 triplaza
- Carreras de regularidad Porsche
- Pitlane y boxes: ingeniería Inmotec, Campeonato de España de GT's, Superleague Fórmula,
- Federación Navarra de Motociclismo, Federación Navarra de Automovilismo, MitJets&Legend Cars.

B. PISTA DE KARTING

A lo largo de la jornada, y hasta en cuatro ocasiones diferentes, se han podido ver diferentes demostraciones en pista de minimotos, supermotard, karting y drifting show.

C. PISTA DESLIZANTE

Gracias al acuerdo de trabajo con el Real Automóvil Club Vasco Navarro (RACVN), se han sorteado en la tómbola 45 plazas para disfrutar de cursos de conducción segura en la pista deslizante. Uno de los programas educativos del día en el que los participantes han podido conocer los métodos y sistemas de corrección en momentos de conducción adversa.

D. PADDOCK

La zona Paddock ha albergado diferentes zonas de exposición de vehículos y actividades infantiles. En esta zona los visitantes han podido disfrutar de una concentración de 575 motos, zonas Porsche, Ferrari, coches clásicos, Ford Escord, 600, Sanferminis, karting infantil e hinchables y parking para bicicletas.

Además se han dispuesto dos tiendas oficiales del Circuito de Navarra para solicitar información de los Clubes del Circuito y comprar merchandising oficial. El público también ha dispuesto de barbocatería, aseos y lavabos en el centro de Paddock, así como en el edificio de Boxes.

La jornada ha incluido también la tómbola del Circuito de Navarra en la que se han sorteado los siguientes premios: un copilotaje en Fórmula 1 Triplaza, copilotaje en Gran Turismos, copilotaje en Porsches, cursos de conducción segura, conducción en pista de kart, un año de suscripción al Fan Club y camisetas de la inauguración.

Finalmente, se ha disputado la final del Campeonato Virtual – Gran Premio El Corte Inglés, organizado por el Circuito.